



## Lo que tiene que entender el Presidente es que no estamos a favor de la militarización: Sergio Barrera

Los ministros de la Corte no son facciosos, señalaron diputados federales de oposición al Presidente de la República. Integrantes de la Comisión de Defensa expresaron que después de lo resuelto por el Poder Judicial, lo urgente es un programa integral de seguridad que es lo que piden en todo el país.

Asimismo, le piden al presidente López Obrador que ya debe de frenar los ataques a los ministros de la Corte y a los demás poderes, y frenar también la militarización en el país.

Es el secretario de la Comisión de Defensa y diputado federal de Movimiento Ciudadano, Sergio Barrera: "Lo que tiene que entender el Presidente es que no estamos a favor de la militarización, estamos a favor de la seguridad, pero con una coordinación buena y con una estrategia clara de seguridad para el país".

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACUKhseMRmcdYQs&id=75F18D3264FEE48F%214146&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>